

R E S O L U T I O N S

prises par la Conférence sur l'Inde

du 6 Octobre, 1932.

I. Cette Conférence Internationale des Amis de l'Inde, reconnaissant le droit absolu de l'Inde à décider de son sort et désirant exprimer sa sympathie pour la cause de l'Inde et lui apporter sa coopération par des moyens pacifiques, a pris les résolutions suivantes:

a) Elle fonde un Comité International permanent, dont le nom sera "Comité International pour l'Inde", et qui aura pour tâche:

- 1) de receuillir et répandre tous les renseignements authentiques sur l'Inde,
- 2) de coordonner les activités des organisations travaillant dans divers pays pour la même cause,
- 3) de prendre toutes autres mesures pouvant être utiles.

Le Comité consiste en:

- 1) un petit Exécutif,
- 2) des représentants accrédités des sociétés adhérentes,
- 3) des membres d'honneur ou de personnalités connues disposées à donner leur soutien moral.

b) La Conférence décide que le siège du Comité sera à Genève pour 1932 et 1933.

c) La Conférence nomme l'Exécutif ci-dessous avec pouvoir de s'ajouter des membres par cooptation. A sa première séance le 7 octobre, le nouvel Exécutif s'est adjoint trois membres: Dr. F.O. Hefti, Mlle Olga Birukoff, et M. Alexandre Mairet, tous trois de Genève.

Président: Dr. Edmond Privat (Genève),

Secrétaire Honoraire: Mme E. Horup (Copenhague),

M. J.L. Claparède (Genève),

Mlle Madeleine Rolland (France),

Mme Meyer-Stolte (Genève). (Tous ces membres

faisaient déjà partie du Comité Exécutif Provisoire).

d) La Conférence prend note du fait que les organisations et les groupes ci-dessous ont déjà choisi leurs délégués permanents dans le Comité:

Amis Danois de l'Inde: Cathinka Olsen (Danemark),

Amis de Gandhi: Mme Guiyesse (France),

Ligue Pro-Hindoue: Roger Lievens (Belgique),

Amis bulgares de l'Inde: Evstati Statkoff (Bulgarie),

Gandhi-Briefe (pour les pays de langue allemande): Werner

Zimmermann, (Suisse),

Ligue Internationale des Femmes pour la Paix et la Liberté: